



Bericht über Aktion Saubere Hände im Deutschen Herzzentrum München 2024 erstellt von Klinikhygiene

Der diesjährige Aktionstag fand am 11.07.2024 im Rahmen des Gesundheitstages im Deutschen Herzzentrum München statt.



Die Hygienefachkräfte waren mit der beliebten Schwarzlichtlampe vor Ort, um Benetzungslücken in der Händedesinfektion oder den Test auf Dichtigkeit der medizinischen Einmalhandschuhe zu veranschaulichen.

Zum Motto „ Der Zugang bist du!“, wurden Kartenlege-Quiz durchgeführt, z. B. zum Thema Verbandswechsel bei Zentralen Venenkatheter, i. v. Medikamente und Mischinfusionen herrichten usw.



Außerdem wurde ein kleines Kreuzworträtsel zum Thema Basishygiene, mit besonderem Augenmerk auf die Händehygiene angeboten. Die Hygienefachkräfte unterstützten bei der Lösungsfindung.

